

La compagnie aérienne Pawa ouvrira une liaison Saint-Domingue La Havane



Saint-Domingue, 7 déc. (EFE)-. La compagnie aérienne dominicaine Pawa reliera sous peu Saint-Domingue à La Havane.

Roger Jover Aguasvivas, président du Conseil dominicain de l'Aviation Civile, a fait savoir que la compagnie Pawa avait reçu l'autorisation pour voler sur Cuba.

Fin octobre, Pawa dominicaine avait annoncé la liaison Saint-Domingue La Havane à partir de fin novembre. Ce sera donc la seule compagnie aérienne dominicaine à couvrir cet itinéraire.

Après avoir participé à Saint-Domingue à une messe à l'occasion de la journée internationale de l'aviation civile, Roger Jover Aguasvivas, a déclaré à la presse que 4 compagnies aériennes réaliseront de vols directs sur la station balnéaire de Punta Cana, dans l'Est de la République dominicaine. Ces compagnies proviennent du Mexique, du Brésil, de la Colombie et de la Finlande.



Radio Habana Cuba